



# CONFÉRENCE – DÉBAT

Président : Général Olivier Gourlez de la Motte

**Jeudi 27 janvier 2022 de 18h30 à 20h30**

## **Afghanistan-Pakistan : quel avenir après le départ des Occidentaux ?**

À l'issue d'une offensive lancée en mai 2021, les talibans ont pris Kaboul le 15 août, entraînant le départ précipité des troupes américaines suivies de leurs alliés otaniens. Depuis le pays est aux mains des « étudiants en théologie ». Quelle est la situation actuelle à Kaboul, quel rôle joue le Pakistan ? Quelles sont les évolutions prévisibles et les possibilités d'action à court ou moyen terme dans la région ?

### Intervenants :

Monsieur l'ambassadeur d'Amécourt, ancien ambassadeur en Afghanistan, modérateur,  
Monsieur l'ambassadeur Jouanneau, ancien ambassadeur au Pakistan,  
Monsieur Olivier Blarel, chargé de mission, expert Afghanistan à la DGRIS.

### **Conférence en présentiel : Ecole Militaire **Amphithéâtre LOUIS****

Accueil le jour même au 5, place Joffre de 18h00 à 18h30 puis entrée au 1, place Joffre  
**IMPERATIF** : pièce d'identité officielle exigée

**Inscription électronique **avant le lundi 24 janvier 2022** en suivant ce lien :**

**[www.paris-ecole-militaire.fr/fr/forms/conferenceafghanistanpakistan](http://www.paris-ecole-militaire.fr/fr/forms/conferenceafghanistanpakistan)**

*Les inscriptions seront prises dans l'ordre d'arrivée et dans la limite des places disponibles (restrictions COVID).*

### **Conférence par Internet : suivre le lien ci-dessous**

**<https://zoom.us/j/98179432509?pwd=UnFSVlFnMnY1STFaZWJjN3VmZ2V3dz09>**

*ID de réunion : 981 7943 2509 Code secret : 494709*